

Ortschaftsrat Ittersbach

Protokoll

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates am 08.11.2021

Sitzungsanfang: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 21:20 Uhr

Ortsvorsteherin: Heike Christmann

Schriftführerin: Alexandra Steiner

Ortschaftsräte:

Weitere Teilnehmer:

- Thomas Dietz
- Michael Gossenberger
- Markus Haffner
- Michael Nowotny (entschuldigt)
- Heidi Ochs
- Peter Scheuerlein
- Susanna Vollmer

Sarah Esaias, GUA

Zuhörer: - keine -

Die Ortsvorsteherin Christmann eröffnete die Sitzung um 19.00 Uhr und begrüßte alle Anwesenden, insbesondere Frau Esaias vom Garten- und Umweltamt. Sie stellte fest, dass durch Einladung vom 01.11.2021 form- und fristgerecht, auf ortsüblichem Weg, ordnungsgemäß einberufen wurde. Das Gremium ist beschlussfähig, weil 7 Mitglieder anwesend waren. Zur Tagesordnung gab es keine Einwendungen.

Tagesordnung:

- TOP 1 Bekanntgaben und Informationen
- TOP 2 Fragen der Ortschaftsräte
- TOP 3 Beratung und Beschlussempfehlung Verbesserungsvorschlag für den Spielplatz am Enlenberg
- TOP 4 Genehmigung von Protokollen
- TOP 5 Fragen der Zuhörer

Tagesordnungspunkt Nr. 1 Bekanntgaben und Informationen

- Zuerst begrüßte Frau Christmann nochmals Frau Esaias, die neue Leiterin des Garten- und Umweltamtes. Diese stellte sich anschließend der Runde kurz vor. Danach stellten sich die ORe ihr vor.
- Die Feierlichkeiten zum diesjährigen 50-jährigen Jubiläum der Gemeinde Karlsbad sind auf nächstes Jahr verschoben worden. Voraussichtlicher Termin September 2022. Hierzu ist noch alles offen.
- Die Kranzniederlegung am Volkstrauertag wird dieses Jahr wieder nur durch die Ortsvorsteherin und den Bürgermeister vorgenommen. Keine offizielle Feierstunde.
- Die OVin wurde von einer Anwohnerin bezügl. einer Überquerungshilfe bei der Kreuzung Lange Straße / Oberer Wasen angesprochen. – eine erneute Zählung muss abgewartet werden.
- Zum Thema Hütte Wohlfühlplatz gibt es Neuerungen. Letzte Woche war nochmals eine Vorortbesichtigung bzgl. des Standortes. Nach Vorlage des Planes beim BM und OBM, in dem der Standort eingezeichnet war, stellte sich heraus, dass dort die neue Aufbereitungsanlage gebaut wird. Vorschlag, Pavillon einfach weiter nach hinten verlegen. Es entsteht eine kurze Diskussion zum Thema Aufbereitungsanlage allgemein. Man einigte sich darauf, falls es Probleme geben sollte, dies nochmals in einer neuen Sitzung zu behandeln. (das Geld für den Pavillon ist da, dies würde auch evtl. noch für Beleuchtung reichen).
- Das Thema To-Do-Liste wurde neu überarbeitet. Die OVin liest vor, was derzeit noch draufsteht. Hierzu gibt sie noch folgende Ergänzung bekannt: zum Punkt Blitzeranlage und Beschilderung hat sie noch keine Antwort bekommen; Blumenstielquelle keine Antwort; 1 Pappel musste entfernt werden weil diese morsch war; Nahverdichtung steht Antwort der AVG aus; Schild Parken Friedhofsparkplatz ist angebracht; Bau Lange Straße läuft noch Prüfung, Ausbesserung Pflasterarbeiten Schulzengasse sind vergeben; Hecken Friedhof sollen bleiben).

Tagesordnungspunkt Nr. 2 Fragen der Ortschaftsräte

ORin Ochs erkundigt sich nochmals nach einem Mülleimer am Standort Parkplatz Schützenhaus? - bitte nochmals prüfen, wäre dort mehr als angebracht.

ORin Vollmer möchte wissen, wie weit es mit dem Breitbandausbau in Ittersbach ist (Verbindung im Neubaugebiet ist wohl sehr schlecht)? – Schule kommt demnächst dran. Gibt es hierzu nicht einen Plan, aus dem die Verfügbarkeit ersichtlich ist?

OR Scheuerlein spricht nochmals das Thema Parkplätze beim Heimatmuseum an die 2 oberhalb des Museums). Vielleicht könnte man dort auch eine zeitliche Begrenzung einführen. Vielleicht könnte man auch auf dem alten Gelände der Feuerwehr die Schilder weg machen (Privatgrund / Feuerwehr usw.), da die Feuerwehr ja nicht mehr dort vor Ort ist, und diese Fläche, zumindest vielleicht teilweise, als Parkfläche nutzen. – sollte vielleicht einmal geprüft werden.

Außerdem weist er darauf hin, dass vor allem in den Abendstunden das Parken in den Halteverbotsbereichen und eingeschränktes Halteverbot in der Lange Straße überwacht werden sollte.

OR Haffner gibt bekannt, dass von der Blumenstielquelle kein Wasser mehr kommt. Warum? – eventuell ist die Leitung wieder verstopft oder wird umgeleitet. Sollte geprüft und nachgehakt werden.

OR Scheuerlein möchte wissen, ob es aktuelle Messwerte der Deponien gibt? – hier wird eigentlich immer wieder gemessen.

Wie ist es, wenn bei der Erddeponie angeliefert wird? Seines Wissens benötigt man eine Unbedenklichkeitsbescheinigung um abladen zu können, ist dies richtig? Wird da dann auch vorher geprüft ob die Erde z.B. von einem belasteten Grundstück kommt? – ja, Bescheinigung erforderlich. Wird anhand von Stichproben überprüft.

Außerdem sollte mal die 3. Deponie beim Hundeverein/Schwarzwaldverein überprüft werden.

Tagesordnungspunkt Nr. 3 Beratung und Beschlussempfehlung Verbesserungsvorschlag für den Spielplatz am Enlenberg

Das Problem ist, dass Fussball spielende Kinder, das Eingangstor als Tor nutzen und dies dadurch kaputt geht und auch der Ball ständig auf den Weg und eventl. auf Autos fliegt. Bereits bei der Ortsbesichtigung besprochen und verschiedene Ideen gesammelt.

Der erste Vorschlag, den Zaun höher zu machen, geht nicht - zu teuer.

Der zweite Vorschlag, die Tischtennisplatte versetzten (vor den Eingangsbereich) und dort wo die Tischtennisplatte war ein Tor aufzustellen geht auch nicht. Das Problem hier ist, laut Fr. Esaias, dass dieser Eingang der einzige Zugang bzw. Zufahrt in den Spielplatz ist und dort ab und an auch z.B. Mähgeräte reinkommen müssen. Es besteht die Möglichkeit die Platte 4 -5 m vom Eingang weg zu stellen. Dies wäre machbar, dann wäre noch genügend Platz um mit div. Gerätschaften auf den Spielplatz zu kommen.

Oder man macht eine Sitzgruppe vor den Eingang – wäre die schnellste und kostengünstigste Variante.

Das Tor könnte man Richtung Wiese nach hinten hin anbringen. Dann wäre immer noch genügend Platz zum Bolzen und man ist weit genug von den Kleinkinderplätzen entfernt.

OR Haffner erinnert daran, dass doch jedes Jahr über den Winter vom Bauhof Sitzbänke angefertigt werden. Dies war auch der Gedanke von Frau Esaias.

Frau Esaias erkundigt sich nach den Kosten für die Aufstellung eines Tores.

Beschlussvorschlag:

Die Tischtennisplatte mit einer Entfernung von ca. 5 Metern vor das Eingangstor versetzten und ein Fußballtor im hinteren Bereich Richtung Wiese anbringen:

Es erfolgt Abstimmung:

Ja: <u> 7 </u>	Nein: <u> 0 </u>	Enthaltungen: <u> 0 </u>
----------------------	------------------------	--------------------------------

Tagesordnungspunkt Nr. 4 Genehmigung von Protokollen

Gegen das Protokoll vom 20.09.2021 gab es keine Einwendungen. Es wurde mit

Ja: <u> 6 </u>	Nein: <u> 0 </u>	Enthaltungen: <u> 1 </u>
----------------------	------------------------	--------------------------------

genehmigt.

Gegen das Protokoll vom 15.10.2021 gab es keine Einwendungen. Es wurde mit

Ja: <u>4</u>	Nein: <u>0</u>	Enthaltungen: <u>3</u>
--------------	----------------	------------------------

genehmigt.

**Tagesordnungspunkt Nr. 5
Fragen der Zuhörer**

entfällt

Alexandra Steiner
Protokollführerin

Heike Christmann
Ortsvorsteherin

Urkundspersonen:
